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やったー、できるようになったよ！ 

 
文責：戸田 

新緑の爽やかな天気の中、元気に泳ぐこいのぼりの下でかけまわりました。 

 



 

 

      

 ４月末に行われた児童総会で、今年の係活動について話し合いが行われました。高学年を中心
とした、４つのグループに分かれて１年間それぞれ係活動に取り組みます。ゴールデンウィーク
が終わり、各係の活動が本格的に始まりました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
毎日のグループ毎の仕事のほかに、月１回程度行われるわくわく朝会では、各係からの発表も

あります。全員で協力し、年下の友達を自然に助け、取り組む様子が見られてきています。 
（文責：中村） 

毎日、帰りの会の前に次の日
の担当の先生たちを確認し
て、貼り替えています！ 

月曜日は、土日の分の新聞紙にも目
をとおし、低学年が読みやすい記事
を掲示する工夫をしています。 

給食の献立をホワイトボードに書
き、食堂に掲示しています。このホ
ワイトボードで献立を確認してい
る人が多いです！ 

 

 

 

健康観察カードと検温カード
を配布してくれています。 

 



 

  
 

５月１６日（火）、本校卒業生である山下睦乃
よ し の

さんをお招きして、先輩を囲む会を行いまし

た。キャリア教育の一環として、将来を見据えた進路選択ができるよう、社会の第一線で頑張

っている先輩から、学生時代の話や就職してからの話を聴くことが目的です。  

後輩たちに身に付けてほしいことは「あいさつや笑顔を大切にすること。分かったふりをせ

ず、最後まで話をよく聞くこと。報告・連絡・相談をしっかり行うこと。感謝の気持ちを大切

にすること」と話していました。  

また、後輩へ伝えたいことは、「失敗を多く経験すると、そこから解決策や答えが見つかる。

失敗してはいけないことに対しては、失敗しなくなるまで、何度も練習をすること。今の仲間

やこれからできる仲間を大切にしながら助け合ってほしい」と話してくださいました。  

ユニクロに勤めた理由の１つに、「障害のある方にも気軽に買い物ができる場所を作りたか

った」と話していたことが、印象に残っています。「私の武器は笑顔です」と話す山下さんの

笑顔は、どんな人も明るく照らしてくれるような輝きを感じました。学びが多く、心に響くお

話をありがとうございました。                     （文責：立崎） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←見てください！この山下さんの笑顔！ 

惚れてしまうほどの美しさとパワーを感じま

せんか？！ 

中２の２人も山下さんのもつパワーにつられ

て、とてもよい笑顔になりました。 

大人になっても前向きに、笑顔を意識して生

きていきたいものですね。 

活発に質問をする生徒たち。２人とも真剣です！ 

「ありがとうと言われるような人になりた

い！」と思い、今やたくさんの人に「ありが

とう」と言われるようになった。それが仕事

のやりがいに繋がっています！ 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1589345109/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mci1zbi5jb20vYmxvZy0xOTA4MDU-/RS=%5eADB6mjYVGkAGI6fk9ZjzVgDumhUuxM-;_ylt=A2RCA9XVKbpeeHMAs0aU3uV7;_ylu=X3oDMTBiNzloa3JsBHZ0aWQDanBjMDAx


 

 

 

 

 

 

ゴールデンウィークが終わり、中旬には運動会の練習が始まりました。毎日学校で頑張って

いる子どもたちですが、寄宿舎でもそれぞれ元気に楽しく過ごしています。そんな毎日の様子

をお知らせします。                        （文責：杉澤） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

聾学校の寄宿舎は２階建てです。昨年度までは女子が１階、男子が２階の舎室を使

っていましたが、今年度から、男子が１階、女子が２階になりました。今まで２階の

トイレは男女とも全て和式でしたが、２階の女子トイレは、春休み中に洋式トイレを

設置してもらいました！  

しかし、「トイレが怖い…」と言う舎生が楽しく使えるように、ドアや壁を写真のよ

うにかわいく装飾してみました♪これで、みんな安心して使用できるようになってい

ます！！  



 

 

 

       ～みんなで考えよう～いじめについて～ 

 

４月２６日（水）、いじめについての学習会を行いました。どんなことがいじめなのか、いじめる人、いじめら

れる人、見ている人それぞれの気持ち、思いやりなどについて、小学部は学級毎に、中学部は盲学校の中学部生

徒と一緒に学習しました。また、今年も、いじめ防止のために自分ができることや標語をＩＤＺ（いじめ だめ 

ぜったい）の短冊カードに書きました。準備が整い次第、正面玄関前に掲示しますので、来校した際は 

どうぞご覧ください。（文責：佐々木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２１日（金）交通安全教室が行われました。幼稚部は、 

遊戯室でお勉強をした後、近くの横断歩道を類家交番のおまわりさんと一緒に渡る体験をしました。小学部１年

生から３年生までは、八戸警察署のおまわりさんと一緒に横断歩道のある道路や、横断歩道のない道路の渡り方

について学習しました。小学部４年生から６年生と中学部は、交通安全動画を見ながら、自転車の安全な利用の

しかたについて講話をいただきました。おまわりさんや先生から安全な歩き方や横断歩道の渡り方などについて

教えていただき、とても有意義な時間となりました。                       

（文責：澤頭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


